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EQUIPO DE AMAPPACIERO 



1. àC·mo te llegaste a 

plantear ser presidenta?  

No me lo había planteado 

nunca. En el año 2005, 
un usuario de residencia 

(Pepe Ćngel) me pidi· 

ayuda, me expuso la si-

tuación que en esos mo-
mentos se vivía dentro de 

Amappace, consideré que 

no era la más adecuada y 
trabajamos conjuntamen-

te para que cambiara y 

aquí me tienes.  

2. àHas notado mejoras 

en el centro desde que te 

nombraron presidenta?  

Más que notarlas creo 
que las hemos hecho rea-

lidad, con el trabajo con-

junto de todos.  
Aunque quedan muchas 

cosas por hacer.  

3. àCuales son tus fun-

ciones como presidenta?  

Aparte de las que descri-

be los estatutos, para mí, 

la función más importan-
te es trabajar  

Antonio R, preguntó dónde  
se iba a celebrar las jorna-

das de Parálisis Cerebral del 

2 de Octubre y dijeron que 
se harían en Santiago de 

Compostela   

Un apartado especial fue el 

momento en el que se infor-
mo sobre el primer aniver-

sario de Amappaciero. 

Fue una Asamblea muy 
correcta, sin discusiones, 

con un diálogo muy fluido, 

respetando los turnos, lle-
gando todo a un acuerdo 

para buscar soluciones a los 

temas expuestos. 

 

Artículo de Antonio R. y 

Paco Roma 

 

Entrevista a Ana Alba  
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para crear un clima de 
tranquilidad y confianza 

en las familias, que sien-

tan que su hijo, hermano 
o familiar está en buenas 

manos y para las personas 

que realizan esta tarea, se 

sientan queridas y recono-
cidas en su labor.  

4. àConoces nuestro pe-

riódico Amappaciero?  
Claro que sí y me parece 

que todos lo hacéis feno-

menal, enhorabuena.  

5. àC·mo valoras el tra-

bajo que se realiza en el 

centro con los usuarios/

as?  

En general, muy positivo. 

Tenemos la gran suerte de 

tener personas que día a 

día realizan su trabajo con 

ganas de hacer que su 

vida dentro del centro sea 

la más agradable y nor-

malizada posible, con 

cariño y respeto. 

El pasado 25 de Junio de 
2014, se celebr· la Asamblea 

General Ordinaria de Amappa-

ce, tuvo lugar en la casa de 

UBR Menores. 
Asistieron: Gerente de Amap-

pace, la Junta Directiva, Direc-

tor de RGA, trabajadora so-
cial, Administración, 37 fami-

lias y algunos usuarios entre 

los que nos encontrábamos 
Antonio Ruiz, Fidel, Pepe A., 

Alejandro, yo,é 

Se habló de la memoria de 

actividades y memorias econó-
mica de años 2013, sobre sub-

venciones, actividades de ocio, 

encuentros familias, cursos de 
formación. 

Asamblea general  

Ana Alba 















mailto:trabajosocial@amappace.es

